
 

RETOUR SUR LA  
46 EME 
ASSEMBLEE 
GENERALE 
 

Cette année, notre AG était précédée de stands pour le 

renouvellement des licences, et la vente d’équipements et de pneus. 

Un grand merci à tous ceux qui ont préparé et tenu ces stands. 

Notre président Daniel ouvrait la séance en ayant une pensée pour 

nos amis disparus. Après ce moment fort en émotions l’ordre du 

jour était abordé avec en tout premier point le rapport moral de 

cette année écoulée. 

Les valeurs du collectif ASPTT furent 

mises en avant. 

Nous avons eu le plaisir de recevoir Mr 

Laurent Bécourt, président des ASPTT 

qui constata la présence d’un grand 

nombre de licenciés lors de cette 

assemblée et félicita le club pour son 

grand dynamisme. 

 

 

──── 

Vous pouvez 

consulter les photos  
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Le bilan des finances tenues au cours de la saison par Jean-Pierre, Dominique et Guy était 
présenté par ce dernier en visio. Cela s’est fait dans des conditions satisfaisantes même si la distance 
(depuis Perpignan) n’a pas facilité les choses. Guy nous indique que les finances du club sont saines et 
qu’il maintient son aide et son implication dans le club et nous l’en remercions. 
 
JMK présentait ensuite la communication du club en remerciant chaleureusement notre webmaster 
Denis qui réalise un travail formidable pour notre site. Il remerciait aussi l’ensemble des rédacteurs 
des différentes communications (flash-infos, actualités, com classiques et copainewlooks) ainsi que 
nos photographes. Il a beaucoup insisté sur tous les avantages offerts par le site si l’on s’y connecte. 
 

 
 
 
Christophe a fait le point sur les licences et sur l’offre spéciale cette année d’obtenir un maillot 
manches longues à 10 € en cas de renouvellement avant le 31 décembre. 
Il a ensuite présenté une de ses enquêtes sur la répartition des membres du club en fonction de l’âges 
avec des tranches allant de moins de 30 ans à plus de 80 ans. Nous comptons 6 cyclistes dans ces 
extrêmes ! 

 
JMK a rappelé rapidement 
tout l’intérêt de faire une 
visite médicale tous les ans 
même s’il est offert la 
possibilité de n’en faire que 
tous les 3 ans. Un test 
d’effort est aussi à prévoir 
afin de ne pas prendre de 
risque avec l’âge. 
 

 



Dominique a invité les nouveaux licenciés à se présenter. L’occasion de faire un peu plus connaissance 
avec eux et de noter leur satisfaction à nous rejoindre. Après 13 recrues en 2022, ce sont 15 cyclistes 
bien sympathiques qui sont venus grossir nos effectifs. 

 
 
 
L’annonce du calendrier de la prochaine saison a été faite. Ce sera pour la journée du licencié prévue 
le 27 janvier 2024. 
 
 
Daniel remerciait l’ensemble de nos partenaires tout en insistant sur l’importance de ceux-ci pour la 
vie de notre club. 
 

 
 
 
 
 



Le rapport d’activité était projeté comme à l’accoutumé sous la forme d’un superbe film réalisé 
par notre copain Rémi. Plein de belles photos qui nous ont remémoré de très bons moments de 2023. 

 
 
Notre ami Jean-Mi (Hely) nous a présenté la proposition 

d’organisation du bureau, du comité, du comité de de section et 
des membres pour les classiques, tout en Picard ! 

 
Un beau succès pour cette mise en scène et ce parlé 

régional de notre belle Picardie à laquelle nous sommes attachés. 
 
Daniel remercie ensuite tous les rédacteurs et les 

bénévoles qui contribuent largement au bon fonctionnement du 
club. 
 

Le tiers sortant du bureau est ensuite réélu à l’unanimité. 
 
 Le rapport moral ainsi que le rapport d’activité et le bilan 
financier sont adoptés à l’unanimité. 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 



Vient ensuite le temps des récompenses avec l’aide de Stéphane : 
 
 

Reconnaissance du club aux bénévoles : 
 
 

Marie-Rose, Marie-Pierre, 
 

Véronique, Odile et Jeanine, 
 

Hervé, Jacky, Marcel, 
 

Jean-Claude et Michel. 
 
 
 
 
 
 
 

Remerciements aux rédacteurs : 
 

Denis BLONDIN 
Rémi DUBOILLE 

Maurice 
Fréd 

Jean-Claude 
Guy FLAVIEN 

Florence 
Béatrice 

Laurent RENAULT 
Laurent COSYNS 

Philippe POURCHEZ 
Philippe BARBIER 

Christine DANCKAERT 
Jean-Michel KROMWEL 

Edwige FUMANA 
Renaud LEBLOND 

 
Remerciements pour les Baléares : 
 

Avec une pensée émue pour Daniel et 
Claudine (Dinou) qui n’ont pas pu 

participer cette fois mais qui avaient déjà 
tant préparé ce beau voyage. 

 
Annie, Sophie 

 
SAM 

 
Dominique 

 
Christophe 

 



Les trophées sont ensuite décernés : 
 
  

Le trophée LEGUE 
 

Pour la performance avec notre podium du contre la montre ! 
 

1er Arnaud MARTEEL 
 

2em François BOOL 
 

3em Florian DELPORTE 
 
 
 
 
 

 
 
 

Le trophée VOLVO 
 

Pour l’investissement des membres au club 
 

Christophe HAUTBOUT 
 

Hervé ROUSSEAU 
 

Renaud LEBLOND  
(absent pour cause de naissance  
d’un petit enfant en Bretagne !) 

 
 
 
 

 
 
 

Trophée des amis  « t’chiot 
Jean et DODO » 

 
Pour l’organisation, la disponibilité 

et la convivialité. 
 

Jean-Michel HELY 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



Et les challenges !  
 

Le challenge CATY peintures 
 

Pour l’assiduité aux sorties du club 
 

Daniel CHELLE 
 
 
 

 
 

Le challenge LAFORET 
 

Pour le cycliste ayant parcouru la plus longue distance sur l'année 
 

Philippe DUFLOT 
 

Avec 15084 kms 
et l’année n’est pas terminée ! 

 
 
 
 
 
 

Le challenge Jacky WIMART 
 

Pour le cycliste ayant participé au plus grand nombre de courses. 
 

Franck TOUSSAINT qui gagne des courses tous les ans ! 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Challenge TEK CYCLES / RAQUET 
 

Pour le cycliste ayant participé au plus grand nombre de sorties  
dans la liste définie en début de saison. 

 
Daniel CHELLE 

 
 
 
 
 
 

 
 



 

Challenge Amiens Métropole  

C’est la récompense pour le cycliste ayant réalisé l’exploit de l’année selon un vote de l’ensemble des 

licenciés. 

 

 
 

 
De vrais exploits réalisés par nos candidat(e)s, en apnée, à pied, à vélo ou en triathlon ! 
 

Championne de France d’apnée, la 
traversée des Pyrénées (1.080km avec 
58.000m de dénivelé en 50 jours 
consécutifs de marche), Paris-Brest-Paris 
1.218 km à parcourir en moins de 89 h, le 
Flandrien Challenge (415 km avec 
5.500m de dénivelé positif), l’Omomarto 
370 km 10.000 mètres de dénivelée (11 
cols des alpes en 2 jours), le tour de Corse 
(753 km), la qualification aux 
championnats du monde de triathlon à 
Hawaï (Ironman) et le championnat du 
monde ½ Ironman en Finlande.  

 
Cette année, ce sera une femme qui sera récompensée pour ses performances et son potentiel qui nous 
ont semblé au travers du vote pour le moins . . . prometteurs :  
 

Fanny DEBOUVRIE    -    Bravo et bonne continuation Fanny ! 
 



 

Trophée Philippe LANDO  

Pour l’esprit d’équipe, l’humilité, l’esprit club et l’investissement !   

 

Un moment d’émotion préparé par jean-mi pendant lequel Sam a remis le trophée qu’il avait obtenu 

l’an dernier à Dominique. Ce bel objet créé et réalisé par Philippe a énormément de valeur et de 

symbolique pour qui l’obtient, et c’est à chaque fois une vraie reconnaissance pour tout l’investissement 

fait au sein du club pendant de nombreuses années.  

Bravo et merci beaucoup Dominique ! 

 

 



A la fin de notre AG, tout le monde a donné un coup de main pour changer la configuration de la salle.  

Place à la convivialité !  

De beaux échanges jusqu’au bout de la nuit dans une chaude ambiance. 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Encore un grand merci à tous ceux qui ont permis cette réussite 

 


